

KABAR TERBARU

Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. Beri Wejangan dan Motivasi Ratusan Mahasiswa Universitas Merdeka Madiun

Achmad Sarjono - JATIM.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 15, 2023 - 14:17



MADIUN,- Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. melaksanakan kunjungan kerja ke Universitas Merdeka Madiun yang merupakan salah satu Universitas Binaan Kodam V/Brawijaya yang berada di Jalan Serayu 79, Kota Madiun, Rabu (15/2/2023).

Dalam kunjungan tersebut, Pangdam V/Brawijaya disambut oleh Rektor, Ketua Yayasan Yapertima Madiun, Para Dekan dan Dosen Universitas Merdeka Madiun. Pada kesempatan itu, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. memberikan Kuliah Umum tentang Wawasan Kebangsaan kepada ratusan mahasiswa untuk lebih memupuk dan meningkatkan semangat rasa cinta tanah air dan bela

negara.

Pangdam juga memberikan motivasi agar para mahasiswa kelak bisa menjadi generasi penerus bangsa yang membanggakan dan dapat mewujudkan cita-cita luhur bangsa Indonesia.

Dalam ceramahnya, Pangdam V/Brawijaya menceritakan bagaimana perjuangan dan kegigihannya dimasa sekolah dalam menuntut ilmu.

“Lahir saya di kampung kecil yang bernama kampung Tanah Merah di Kabupaten Bangkalan, Madura. Sejak kecil saya sudah mempunyai prinsip untuk memaknai hidup, karena saya yakin, dengan saya berpendidikan akan bisa merubah nasib jadi lebih baik, perlu diketahui jarak rumah saya dengan sekolah sekitar 21 Km karena sekolah saya berada di pusat Kabupaten. Untuk ke sekolah, kadang saya juga harus menumpang kendaraan, tetapi saya tetap bersemangat,” ungkap Mayjen TNI Farid Makruf.

Jenderal Bintang Dua kelahiran Bangkalan ini menambahkan, sejak duduk dibangku sekolah menengah pertama memiliki keunggulan dalam berbahasa Inggris, sehingga dari prestasinya tersebut, mendapatkan program beasiswa dari negara untuk menempuh pendidikan master di luar negeri dan sering menjadi anggota delegasi RI di berbagai negara.

“Sejak kecil saya yang menonjol bahasa Inggris, waktu Taruna juga. Dengan itu saya bisa ke lebih 21 negara di dunia, itu yang tercatat. Hanya dengan modal bahasa Inggris dan logat Madura,” Pangdam V/Brawijaya

Dalam kesempatan itu, Pangdam menghimbau kepada Mahasiswa agar terus menggali dan mengembangkan bakat atau potensi diri yang dimiliki supaya dapat merasakan manfaatnya.

“Kalian yang punya keahlian sekecil apapun jangan dientengkan, yang pandai bermusik, memasak, membaca Al-Quran, apa saja kembangkan. Kalau kalian tekun dan serius, pasti kalian akan menuai hasilnya. Karena proses tidak akan mengkhianati hasil,” tegasnya.

Pada akhir ceramahnya, Pangdam V/Brawijaya memberikan wejangan kepada Mahasiswa, agar mereka selalu berhati-hati dan dapat menjaga pergaulan di masyarakat dengan baik dan tidak terjerumus dalam hal-hal yang negatif.

“Kalian Generasi Muda jangan rusak karena Narkoba, tawuran dan perbuatan negatif lainnya. Rubah dirimu, gali potensi dirimu, agar kamu menjadi orang yang besar. Potensi apapun terus gali, saya yakin kalian bisa,” pesan Pangdam. (*)